
第9回議会報告会　事前質問一覧（所管別）

質　　問　　事　　項 所　管

1
3年前の報告会で傍聴をした経験からの問題意識。市民の中には『市民だより』
を見れていない人が少なくないため、市政への関心を深める方策について話し
合いたい。

広報広聴

2
コロナウイルス感染症対策について、混雑状況がわかるマップを作るというの
はどうか。

総務

3 給付金を奈良市民に給付する予定はあるか。 総務

4
今来てもらった観光客に、また奈良へ来てもらうために、2000円分の商品券を
配布する（期限付き）のはどうか。

観光文教

5
奈良市内の小中学校、大学で行う学校行事の際にかかる、コロナ対策費用の一
部を免除することはできるか。

観光文教

6
幼児への安全教育に携わった経験から、市のこどもの安全をはかる政策につい
て話し合いたい。

観光文教

7
奈良町などの場合、保存のための地域住民組織と行政、各種団体はどのように
協力していくべきか意見交換したい。

観光文教

8 文化財の活用 観光文教

9
文化財の実習を通じて、史跡の整備を進めていくことの必要性を痛感した。市
では富雄丸山古墳の整備に向けて取り組んでおられるが、史跡整備のあり方に
ついて意見交換したい。

観光文教

10
観光地へのアクセスや駐車場等、県外者にわかりにくい印象がある点があるの
で、どうすればわかりやすくなるか意見交換したい。

観光文教

11
図書館司書を目指し学ぶ立場から、図書館をまちづくりの中でどのように位置
付けるかを議論したい。

観光文教

12 小中学校でのコロナ感染者の抗原検査の実施はどう考えているか。 観光文教

13
社会心理学を学ぶ立場から、女性や子どもの支援に関心を持ち、コロナ禍で
様々な不安や課題を抱えている家庭が増えていることを知った。どのような政
策が改善に効果があるかを話し合いたい。

厚生消防

14
心理学を学ぶ立場から、親の悩みを解決し、リフレッシュする場所や、子供の
遊び場の確保なども含めて、どのような政策がよいのかを議論したい。

厚生消防

15 ゴミ処理施設について、きれいなゴミ処理施設を作るのはどうか。 市民環境

16
ごみ処理施設について、嫌な要因を払拭して資源を有効に使える施設を建てる
ことはできないか。ゴミ処理施設の嫌な要因とは何か。

市民環境

17 どうすればゴミを減らせると思うか。ゴミは減るのか。 市民環境

18
ごみ処理施設の悪いイメージを払拭するような取り組み（見学会等）はあるの
か。

市民環境

19 議員さんはどういった場所にゴミ処理施設を設置するのが適切だと思うか。 市民環境

20 ゴミ処理施設を理解してもらうために現在、何か活動をしているか。 市民環境

21 ゴミの減量を図る上で進めている（計画段階含む）取り組みはあるか。 市民環境

22
ゴミ処理施設について、地域の人が納得してくれるような、地域のメリットに
なるような施設にする計画はあるか（例：地域見学会を行う…仕組みを詳しく
知ってもらい、偏見をなくす）

市民環境

23
数年前に本学学生が食品ロス削減啓発に協力したが、他にどのような取組がご
み対策に効果的か議論したい。

市民環境

24
地域での安全マップづくりの経験を通じて、安全なまちづくりに関心がある。
安全をはかる道路等の都市計画について話し合いたい。

建設企業


